



国際ロータリー第2570地区 第4グループ

本庄 ロータリークラブ会報

No. 46-15 第2214回 例会 10月16日 2008年10月23日 発行

2008~2009年度 国際ロータリー会長 李 東建 第2570地区 ガバナー 真下和男
会長 高柳育行 会長エレクト 田中 克 副会長 下山正男 幹事 茂木聰

《本日の例会》

一卓話

曹洞宗能仁寺御高僧 萩野映明様

進行 岩渕富男 SAA

点鐘 午後12時30分 高柳育行 会長

ロータリーソング

「それでこそロータリー」

「赤とんぼ」齊唱

来訪者 曹洞宗能仁寺御高僧 萩野映明様

幹事報告

茂木聰幹事

計報

地区On to バーミンガム委員長 中澤源明様(東松山RC)が、10月12日にご逝去されました。
追悼の意を表し慎んでお知らせいたします。

回覧資料

1. 日豪青年相互訪問団員候補者募集案内
2. 米山月間に、事業紹介DVD「すばらしい贈りもの」
3. 腎・アイバンク協会設立20周年記念の冊紙
4. 県北明るい社会づくりの会「家庭教育講演会」の開催について

以上、回覧致しますのでご覧下さい。

地区報告

高橋福八 パストガバナー



1. ピンチヒッターですが、高柳会長の人間性が良く出て素晴らしい会運営が続いております。今後も全会員高柳、茂木年度を応援しましょう。
2. 本日の講師、飯能能仁寺住職 萩野先生の卓話、巨人の長嶋や王の裏話が聞けると思います。楽しみです、よろしく。
3. 10月13日の諮問委員会で加藤次年度ガバナーが方針発表され、全員の賛成を得られました。さい先が良いことです、頑張ってください。
4. 日豪青年相互訪問、申し込みが少ないとのこと。私はPRがないからで、ガバナーは公式訪問の折必ず相互訪問の素晴らしさを語るべきとハッパを掛けました。本庄の茂木さんが委員長ですので、ご協力お願いします。
5. 加藤エレクトの次のガバナーに志木RCの西川武重郎氏が決定しました。人格識見共申し分のない人だそうです。
6. 12月7日(日)昼の部、私がガバナー当時の会長幹事会で作っている「桧舞台の会」で歌舞伎座見物を行います。ご希望の方は是非一緒に出掛けください。

委員会報告

竹並栄一郎 地域社会奉仕委員長



皆さん今日は、地域社会奉仕委員長の竹並です。去る10月14日の夜、社会奉仕委員会の情報集会を開催致しました。主要議題は来る11月30日の本庄楽市出店について協議致しました。

最終集積場所は銀座通りの市民プラザ前旧マルサンの空店舗内をお借りさせて頂く事になりましたが、毎日シャッターをあけておけませんので11月21日~11月27日の間の午後5時~8時迄となります。それまでは、皆様から提供頂く品物は10月23日の例会日よりこの会場へご持参下さいようお願い致します。近日中に文書にてご案内をさせて頂きります。「みんなでやろう本庄楽市」を合い言葉に全員のご協力をよろしくお願い致します。なお、値付は11月28日午後6時より行います。

会長挨拶・報告

高柳育行 会長

皆様、こんにちは。

秋らしい、爽やかな日になりました。本日多くの会員にご出席いただき心より感謝申し上げます。

早速ですが、本日の来訪者をご紹介いたします。

曹洞宗能仁寺代表役員住職 萩野映明(はぎのえいみょう)様です。以前にも当クラブにおいていただき卓話をいただきましたが、加藤ガバナーエレクトのご紹介で本日も卓話ををお願い致しました。そして、名誉会員の古瀬末雄様です。

先週11日に埼玉県腎・アイバンク協会設立20周年記念式典があり出席してまいりました。石川パストガバナーをはじめ、ロータリアンも参加のもと開催されましたが、ライオンズクラブの方が多く、まだライオンズクラブ中心の活動なのだと感じながら帰ってまいりました。今年8月末で献血者数は301名、献血者数9名ということがでしたが、登録者数は頭打ちの状態だそうです。会員をはじめ、ご家族、従業員等にご理解いただき、まだ登録されていない方にはご協力いただければ幸いに思います。

ところで先週10日にプロ野球セ・リーグでは巨人が2年連続32度目のセ・リーグ優勝を果たしました。プロ野球史上最大の逆転優勝は63年の西鉄(現西武)だそうです。このときは14.5ゲーム差をひっくり返しました。セ・リーグでは皆様ご存じのとおり、「メークドラマ」と呼ばれる96年の巨人で、広島とのゲーム差が11.5まで広げられました。長嶋茂雄監督が選手を奮起させるために使った「メークドラマ」は、この年の流行語大賞にもなりました。

そして今年は13差を逆転するという、原監督采配による「メークドラマ」を越えてのリーグ優勝になります。

今日は皆様に講談社現代新書から出版されている林成之(なりゆき)さんの「勝負脳」をご紹介したいと思います。皆様もご存じかもしれません、バッターはピッチャーが投球動作をしている段階から、ボールが手元にくるまでの軌道のイメージ記憶をもとに予測して、バットを振ります。すなわちうまく打てたボールすべてを記憶することが大切になります。一方ピッチャーはバッターのイメージ記憶をなんとか狂わせようと工夫することになり、脳科学の戦いと言えます。

林さんは独創的な戦略を編み出して勝負を制する知能を「勝負脳」としたようです。マラソンでも何處でラストスパートをかけるかが勝負を左右すると言われています。そして私たちは日頃勝負脳を通して成長しているとも言えます。勝つための「心」、「技」、「体」ということで本は構成されています。そして本日の卓話では巨人軍の勝負に関する話が聞けるのではないかでしょうか。皆様楽しみにしていてください。そして、萩野様よろしくお願い致します。

以上で会長挨拶と致します。



中島高夫 米山奨学委員

みなさん今日は、米山奨学委員会の中島です。先週は米山部門委員長の西澤さんと奨学生の子さんの卓話が有ったわけですが、地区の米山委員会から決算報告書、事業報告書、ビデオが届けられています。ご覧になりたい方は事務局に預けてありますので宜しくお願ひします。

卓話

曹洞宗能仁寺御高僧 萩野映明氏



皆さん今日は、3年ぶりに本庄にお邪魔しておるわけであります。加藤玄静さんが仏教会のわたしの後任としてやってくれるものと思っていました所、今度ガバナーを受けるという事になつては事務局長を続けるわけにはいかないだろうと思います。ガバナーと言う重責を受けると言う事は大変な力量がなくては務まらない事であり、又本庄には高橋福八さんもいらっしゃいますし、本庄クラブは凄いですね。聞いた所では本庄クラブは会員が約70人と言う事で、飯能クラブが60人ですから本庄クラブは大したものです。今日で三回目の来訪ということになりますが、来るたびに近く感じております。

野球の話をしますが、昔、西武ライオンズにいた稻尾さんとは亡くなる半年前に飯能で一緒にゴルフをしたことがあります。西鉄ライオンズが巨人を破って日本一になった時、私は高校生でしたが当時の西鉄には中西、豊田、稻尾など凄い選手が居ました。その頃から野球に興味は有りましたが、たまたま報知新聞社に入社して、野球担当になりました。入社二年目で巨人担当になりました。

当時の川上哲治監督の知遇を得て、長嶋、王と親しく付き合う様になりました。長嶋とは9月28日に一緒に食事をしましたが色艶も良く、大変元気でした。今年2月には宮崎キャンプに長嶋と行きましたが、そのときはダイエーとのオープン戦で、王、原が来て一緒に写真を撮りました。NHKでもリハビリの様子が放映されましたが、長嶋は右足を引きずり、左手は上げるけど、右手は全く動かない、本人はまたゴルフをやりたいと言っておりますが、倒れてから4年半、ゴルフは無理だと思います。脳梗塞は二度目は助からない病気だそうで、健康に非常に注意していた長嶋が倒れたのですから人はわかりません。

今年の宮崎キャンプを見て、原巨人が勝てると思ったが13ゲーム差をひっくり返して優勝するとは思いませんでした。

プロ野球の監督も企業と同じで私情をはさまずに人を上手に使うことが重要です。原巨人はCSシリーズも勝てると思いますが、プロ野球会も朝令暮改と言うか、ルールを度々変更するのは良くないと思います。

私は、CSシリーズも行きますが、10月8日の巨人、阪神も凄かった。東京ドーム全体が盛り上がり燃えている感じで、プロ野球人気の再燃と言うか、やはり野球は巨人が強くなないと盛り上がらない。

阪神ファンも多いと思うが巨人が強い、その強い巨人を倒すということでプロ野球全体が盛り上がるんだと思います。

大事な試合なのにテレビ中継がない時があるが、テレビ局は3ヵ月クールで番組を作るので、急に良い試合だから放映しようと思ってもスポンサーの都合だと思うが放映出来ない。だけど10月8日は放映した。本庄も関東地区なので巨人ファンが多いですね。

私は、クオリティという電子新聞でロータリーと同じ無料奉仕で人生相談のコーナーをやっておりますが、最近の不況で世の中大変です。まず、景気回復をやらないとよくならないと思います。

本日はプロ野球巨人情報という事でお話しました。

ニコニコBOX

井下典 SAA

- ・萩野映明様ようこそいらっしゃいました。
卓話よろしくお願ひ致します。 高柳育行
- ・大先輩の萩野師の来訪を歓迎致します。
又、卓話を宜しくお願ひします。 加藤玄静・温井一英
- ・萩野先生ようこそいらっしゃいました。 高橋福八
- ・萩野様卓話よろしくお願ひ致します。
春山茂之・関根貢・岡岸正美・石原輝弥
萩原達夫・竹並栄一郎・下山正男・茂木正
梅村孝雄・八木茂幸・中島高夫・内野昭八郎
矢島淳一
- ・萩野様ようこそ、卓話ご苦労様です。
野村正行・田中克・佐藤賀則・井下典
- ・ようこそ萩野様。 武井包光
- ・萩野先生お話を楽しみにしております。 渋谷修身
- ・久し振りです、どうぞよろしく。 古瀬末雄
- ・赤い羽根運動に御協力ありがとうございます。 中村孝
- ・ケーブルテレビは街づくり！
光デジタルはテレビもネットもケーブルテレビ。 戸谷清一
- ・景気がどうぞ上を向いてくれますように。 関口礼子
- ・秋です、おいしいべ物いっぱいいただきましょう。 坂本優蔵
- ・先週欠席したので。 橋本恒男
- ・10月12日、城立寺にてうなぎ供養をしていただきました。 有りがとうございます。 藤井仁
- ・萩野映明様、ジャイアンツ優勝おめでとうございます。 茂木聰

*出席報告

出席委員会 矢島淳一 委員

会員数	出席免除会員数	出席義務会員数	出席会員数	出席率
68名	6名	62名	43名	68%

*次回プログラム

プログラム委員会 萩原達夫 委員長

10月23日(木) PM12:30～ 第4例会

卓話(外部講師)

まちの駅本庄ネットワーク事務局 福島利男様
「自転車によるまちの活性化」

本庄市倫理法人会清掃委員長 境野正司様
「彩の国ロードサポート事業の取組み」

- 例会日 毎週木曜日 12:30～13:30
- 事務所埼玉グランドホテル本庄700号
〒367-0041 本庄市駅南2-2-1
TEL0495-22-7522 FAX0495-22-3571

- 例会場 埼玉グランドホテル本庄
Eメール honjorc@themis.ocn.ne.jp
ホームページ <http://www.globals.jp/hp/HRotary/index.html>